

Abschied und Dank

When you see the Emu in the Sky ...

Unfassbar traurig nehmen wir Abschied von meiner grossen Liebe, unserem Vater, Grossvater, Bruder und Schwager

Georg Schneider

25. Juli 1948 bis 29. April 2017

Du hast den Kampf gegen Deine heimtückische Krankheit nie aufgegeben und ihn nun doch unerwartet verloren.

Wir sind Dir dankbar für alles, was wir mit Dir auf dem gemeinsamen Weg erleben durften. Wir vermissen Dich so sehr!

Deinem Wunsch entsprechend hat die Trauerfeier in aller Stille im engsten Familienkreis stattgefunden.

Traueradresse:
Eva Schneider-Kurth
Zelgweg 7
3506 Grosshöchstetten

Wir trauern:
Eva Schneider-Kurth
Blanca und Thomas Heierle-Schneider und Kinder
Daniel und Riikka Schneider-Palola und Kinder
Ernst und Nauta Schneider-de Sousa Oliveira
Christian Kurth und Heidi Reber

Wir danken allen, die Georg in seinem Leben in Liebe, Freundschaft und Respekt begegnet sind, und allen, die ihn in seiner letzten schweren Zeit einfühlsam unterstützt und begleitet haben.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Stiftung Nepalihelp, Postkonto 30-426781-9, IBAN CH37 0900 0000 3042 6781 9, mit dem Vermerk «Georg Schneider».